Desde el
Congreso
de la Unión,
legisladores
demandaron
al gobierno
acciones
enérgicas y
contundentes
para atender
la tragedia de
Ciudad Juárez

POR YVONNE REYES

n medio de un reparto de acusaciones entre morenistas, panistas y priistas, el pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las 40 víctimas del incendio en la Estación Migratoria de Ciudad Juárez, Chihuahua.

Durante la sesión de este martes, los legisladores expresaron sus condolencias y solidaridad a familiares y amigos de las personas fallecidas que fueron detenidas en un operativo para retirarlos de las calles donde vivían o pedían dinero.

Legisladores de oposición demandaron sensibilidad y recursos del gobierno federal para atender esta problemática creciente, ya que desde su perspectiva esta tragedia se pudo evitar con políticas públicas eficientes.



La crisis que enfrentan los migrantes en México había sido denunciada con anticipación desde diversas organizaciones sociales y frentes políticos.

Exigen asumir responsabilidad

Ildefonso Guajardo Villareal, diputado priista ofreció una disculpa a los migrantes centroamericanos por la irresponsabilidad del gobierno de México al aceptar actuar como tercer país seguro sin contar con protocolos de actuación y para garantizar sus derechos humanos.

"No, esta no es una tragedia más de migrantes a manos de trata de personas, es una tragedia en las manos y en la responsabilidad del gobierno mexicano. Si no podemos garantizar sus derechos no permitamos una negociación, que concedió este gobierno, el hacernos como el tercer país seguro sin poder cumplir con las responsabilidades que eso conlleva.

"Una vez más, como mexicano, me da vergüenza de no poder proteger a nuestros compañeros latinoamericanos y de otros países", expresó el político neolonés.

Tras condenar la tragedia, la panista Daniela Soraya Álvarez demandó al Gobierno federal sensibilidad y que atienda de manera urgente la crisis migratoria en Ciudad Juárez.

"Necesitamos presupuesto, necesitamos estrategias, pero, sobre todo, necesitamos sensibilidad por parte del Gobierno federal. La tragedia que hoy estamos viviendo y que ha puesto de luto a los juarenses y a todos los mexicanos, se pudo haber evitado con una política necesaria en Ciudad Juárez", dijo.

Por su parte, la morenista Andrea Chávez dijo que no es momento de protagonismos y en todo caso, dijo, la ley migratoria es responsabilidad de los gobiernos panistas y priistas.

"Condenamos enérgicamente el origen de los siniestros que privaron de la vida a estos hermanos migrantes. Ciudad Juárez es una ciudad de migrantes y por ello nos caracteriza la solidaridad incondicional y la ayuda humanitaria a nuestros hermanos migrantes. No es momento de protagonismos y si a esas vamos, señora y señores, reconozcan que la ley de migración que está en este momento vigente es de ustedes".